
          
             

 

 

            
            

   

            
          

             
             

            
               

            
              

             
              
             

               
           
           

       

                                                                                        

  

          
              

               

            
            

    

 

            
          

             
             

            
               

            
              

             
            
             

               
           
           

        

    

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion "ÖVP & BÜRGERFORUM 
JOSEFSTADT" stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26. Juni 2024 gem. § 24 GO BV folgenden 

ANTRAG 

BETREFF: Errichtung von Radbügeln im Innenbereich der Schägparkplätze 

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht, in der Schönborngasse im 
Innenbereich (siehe Bild 1) der Schrägparkplätze ebenso wie im Außenbereich jeweils zumindest 
einen Radbügel zu errichten. 

BEGRÜNDUNG: 

Beim Umbau und der Neugestaltung der Oberfläche der Schönborngasse, wurden im jeweiligen 
Außenbereich der Schrägparkplätze jeweils ein Radbügel installiert. Im Innenbereich dieser 
Schrägparkplätze wurde dies mit der Begründung abgelehnt, dass dadurch ein ausfahren aus dem 
Parkraum nicht mehr möglich wäre. Diese Begründung ist aber aus mehreren Gründen nicht 
nachvollziehbar. Erstens können Fahrräder notfalls auch über den Gehsteig auf die Fahrbahn 
geschoben werden und zweitens läßt sich feststellen, dass ein Ausfahren doch möglich ist, da die 
Ausfahrt duch die Hecks der abgestellten Autos keinesfalls eine absolute Unmöglichkeit verursacht, 
da dort derzeit sogar Motorroller abgestellt werden (siehe Bild 2). Dadurch wird dann teilweise 
sogar ein Überqueren der Fahrbahn für Fußgänger erschwert, was durch die Aufstellung von 
Bügeln - und damit ein geordnetes Abstellen - auch verhindert werden könnte. Des Weiteren 
werden in der alltäglichen Benutzung die Fahrräder sogar auf den Schutzgittern der Bäume 
abgestellt und abgesperrt (siehe Bild 3 und 4). Um dies in Zukunft hintanzuhalten, ist eine 
Aufstellung der Fahrradbügel im vorgeschlagenen Bereich aus unserer Sicht eine geeignete 
Maßnahme. Außerdem würde dadurch die Anzahl der Fahrradbügel erhöht, ohne weitere 
Autostellplätze zu vermindern. Siehe dazu die aktuellen Bilder: 

Bild 1 Bild 2 



                                                                                             Bild 3 Bild 4 




